
会議概要書 

会議の名称 第２回 校務等調整委員会 

日 時 令和５年１１月９日（木）午後４時３０分～６時０６分 

会 場 旧第一中学校 会議室 

出 席 者 市 教 委：中村教育長、太田次長、平林課長、松倉課長補佐、渡邉課

長補佐 

大町東小：吉沢教頭、小澤事務主任 

大町西小：小林教頭、山崎事務主任 

大町南小：篠﨑校長 

大町北小：乾校長、中山教頭、原教務主任、宮原事務主任 

教育委員：中山職務代理、下川委員、森委員、北澤委員（オブザーバ

ー参加） 

次 第 １ 開  会 

２ 教育長あいさつ 

３ 会議事項 

（１）大町・平地区（大町北部）小学校の施設整備について 

（２）常盤・社地区（大町南部）小学校の施設整備について 

（３）今後のスケジュールについて 

４ そ の 他 

（１）次回の会議開催について 

５ 閉  会 

主な意見等 【大町・平地区（大町北部）小学校の施設整備について】 

・ オープンスペースや自情障学級の使い方について、間仕切りが必要

か、固定壁を設置したほうがいいのか、長期的視点を踏まえて今後

検討していく。 

・ 知障教室に水道が付けられるか ⇒ 付けられる。 

・ 調理・被服室の机に配慮してほしい ⇒ 現計画では、一体型で両方

に対応できる机を配置することとしている。 

・ 児童が減少する中での理科室・音楽室の今後のあり方について検討

すべき。 

・ 教材等を置くスペースが少ない。 

・ 部屋の移動等は今後の詳細設計で更に協議をしていくが、基本設計

についてはこのとおりで進めていきたいがよいか。 ⇒ 意見なし。 

【常盤・社地区（大町南部）小学校の施設整備について】 

・ 令和８年改修開始とのことだが、保護者や地域への周知は ⇒ 議会

への報告や再編ニュースで周知している。 

・ 大町・平地区小学校との学校環境整備の差が激しい。せめて、トイ

レだけでも開校までに改修してほしい。 

・ 大町東小は、北部へも南部へも行く。どのように説明・説得をして

いけばいいのか心配。 



【今後のスケジュールについて】 

・ 再編する小学校同士の校長先生間で、中学校での再編資料を参考

に、再編に関する課題の洗い出しをお願いしたい。まずは、大町中

学校の校長先生も交えて調整会議を設営したい。日程は調整して連

絡する。各学校での洗い出し作業は、年度末までに終了できるよう

作業いただきたい。 

【その他】 

・ 今後学校プールのあり方について検討を行ったり、進捗状況を報告

したりするため、日程調整し、次回の開催日を改めて連絡する。 
 


